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 Mainz, 05.06.2018 
 
Anfrage 1077/2018 zur Sitzung  am 13.06.2018 

 
 
Straßenkatzen in Mainz (SPD) 
 
In unseren Anfragen 1634/2015 und 0184/2016 zu den Stadtratssitzungen am 30.09.2015 
und 06.02.2016 wurde uns von Seiten der Verwaltung zugesichert, dass zusammen mit 
Tierschutzvereinen und den Veterinärbehörden die aktuelle Situation der Straßenkatzen in 
Mainz analysiert werden soll. Dieser „runde Tisch“ mit allen Beteiligten fand nun am 
29.5.2018 statt. Bei diesem Gespräch stellte sich heraus, dass wohl doch nicht das 
Ordnungsamt für den Erlass einer solchen Verordnung zuständig sei.  

Der bei den Gesprächen anwesende amtliche Fachtierarzt der Landeshauptstadt Mainz 
bekräftigte den großen Handlungsbedarf für die Einführung einer flächendeckenden 
Katzenschutzverordnung und unterstützte damit die langjährigen Forderungen der Katzenhilfe.  

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. In welchen Zuständigkeitsbereich in der Stadt Mainz fällt der Erlass einer solchen 
Ordnung? 

2. Welche Schlüsse zieht die Verwaltung in Bezug auf die Umsetzung einer 
Rechtsverordnung aus den neueren Daten? 

3. Welche Voraussetzungen müssten für die Einführung der Katzenkastrationspflicht in 
Mainz geschaffen werden? 

4. In welchem Zeitrahmen könnte so eine Maßnahme bzw. Verordnung erfolgen? 

 
 
 
 
 
gez.       f. d. R. 

Alexandra Gill-Gers     Dr. Christine Pohl  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführerin 
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